

FOTO SAFARI
con

MARINA CANO & MIKE FISHER

Kenia 11-18 Agosto 2016



SUMARIO

Llegada a Nairobi y traslado a la Reserva Nacional de Masai Mara. Enkewa Camp nos dará alojamiento y será nuestro campo de operaciones, situado al Sudeste de Masai Mara, cerca del Sand River y de la frontera con el Serengeti, en el paso natural de la gran migración que viene del Serengeti.

Tendremos tiempo de deshacer el equipaje, relajarnos y prepararnos para el que será nuestro primer safari.

A partir de este día, nuestra rutina será levantarnos temprano, en el corazón de Kenia con todo el día por delante para disfrutar de la cara más hermosa de la vida salvaje. Después de un delicioso desayuno en el campamento, prepararemos nuestro equipo para ser testigos de uno de los más emocionantes encuentros en el planeta tierra: **LA GRAN MIGRACION.**

Nuestros rastreadores conocen el área muy bien y nos llevarán a los lugares donde se desarrolla la acción.

En los alrededores del campamento viven cuatro familias de leones, lo que nos brindará buenas oportunidades fotográficas y posiblemente podamos de escucharlos en la noche, lo cuál es una experiencia realmente especial. Visitaremos un auténtico mercado Masai, y uno de sus poblados.

Uno de los momentos culminantes de nuestro safari será el **VUELO EN GLOBO AL AMANECER.** Tendremos una preciosa vista sobre el Sand River y la sabana con las primeras luces.

Exploraremos la reserva de Masai Mara, esperando el épico cruce del río por parte de miles de ñus y cebras, que a su vez estarán seguido por depredadores como leones, buitres, hienas y los temidos cocodrilos. Dispondremos de tiempo también para visitar las extraordinarias cascadas del Sand River.

Enkewa es la mejor área del ecosistema para ver los "Big 5" lo cinco grandes, fuera de las zonas atestadas de gente. Viajaremos en vehículos 4x4 diseñados para fotografía, con un guía y un rastreador en cada uno al menos dos veces al día, una al amanecer y otra al atardecer.

Este es un safari especialmente diseñado para fotógrafos de todos los niveles, pero también amantes de la naturaleza y de los animales son bienvenidos.

Una experiencia inolvidable.

ITINERARIO

Día 01. Nairobi / RN Masai Mara

Recogida a vuestra llegada en el aeropuerto internacional por un representante de Enkewa y traslado a Wilson donde conectaremos con el vuelo doméstico a la pista de Keekorok en Masai Mara. Aquí nos esperarán el guía y el rastreador de Enkewa Camp para desde el primer instante comenzar una 'inmersión' en la zona más remota e interesante de la Reserva.

Tras el almuerzo saldremos en dirección a la bellísima zona de la frontera con el Serengeti NP, en pleno corredor de entrada de la gran migración, realizaremos un Safari fotográfico y disfrutaremos de la puesta de sol en la frontera con Tanzania. Cena en el Camp.

Día 02. RN Masai Mara

Saldremos a primera hora para realizar un safari de día completo en la Reserva Natural de Masai Mara. Desayuno completo en la sabana y almuerzo picnic en las cercanías del Rio Mara. Seguiremos la migración e intentaremos presenciar el famoso cruce del río Mara por parte de miles de ñus y zebras. Regresamos al camp sobre las cinco. Cena y noche en Enkewa Camp.

Día 03. RN Masai Mara

Safari al amanecer por las zonas más remotas de Kisinja para rastrear al leopardo y contemplar posibles escenas de caza de los felinos. Desayuno en la sabana regresando al camp para el almuerzo. Por la tarde saldremos a conocer el fascinante paisaje de las cascadas del Sand River donde podremos pescar y/o bañarnos. Cena y noche en Enkewa Camp.

Día 04. RN Masai Mara

Salida a las 4:30am para realizar un safari en globo sobre la gran migración. Tras el aterrizaje disfrutaremos de un lujoso desayuno en medio de la sabana. Safari de regreso al campamento. Almuerzo en el campamento. Por la tarde visitaremos un poblado tradicional Masai donde podremos conocer su forma de vida y sus vivas costumbres en esta zona sin artificios.

Días 05/06. RN Masai Mara

Días completos de safari en la Reserva Nacional de Masai Mara donde realizaremos sorprendentes safaris siguiendo a la gran migración. Saldremos temprano con desayuno y almuerzo de picnic.

Realizaremos una caminata con guerreros Masai y conoceremos los bosques de Macari y 4x4. Cena y noche en Enkewa Camp.

Día 7. RN Masai Mara

Realizaremos un nuevo safari partiendo al amanecer y tras el desayuno visitaremos el mercado local Masai donde asistiremos a las peculiares subastas de compra/venta de ganado por parte de los hombres, aquí podremos realizar algunas compras como telas y abalorios Masai. Tras el almuerzo realizaremos un nuevo safari de tarde siguiendo el Sand river disfrutando la puesta de sol en la zona de Black rocks.

Día 8. RN Masai Mara-Nairobi

Realizaremos un último safari de mañana para tras el desayuno conectar con el vuelo de regreso a Wilson y de ahí continuar hacia el aeropuerto internacional.













PRICE SHARING: 6295 US dollars

INDIVIDUAL ROOM SUPPLEMENT: 1750 US DOLLARS